

Es heißt also, vor allem mit Überlegung und Vernunft vorzugehen, damit unsere Maßnahmen von allen - auch von den in den betreffenden Betrieben Beschäftigten - begriffen und unterstützt werden.

Es ist unter allen Umständen ein solches Vorgehen zu gewährleisten, daß die Produktion nicht nur gesichert, sondern kontinuierlich erhöht wird und vor allem ein größerer Beitrag zur Versorgung der Bevölkerung, zur besseren Erfüllung der Hauptaufgabe erzielt wird.

Genossen!

Von wesentlicher Bedeutung im Perspektivplanzeitraum sind die umfangreichen Leistungen und Zuwendungen des Staates für die gesellschaftlichen Fonds, die der Bevölkerung zusätzlich zu ihren direkten Einkommen gewährt werden, u. a. für

- Bildungszwecke,
- das Gesundheits- und Sozialwesen,